

Höllinghofen

299

1548 Februar 22 (ipso die Petri ad cathedram)

Johann von Fürstenberg zu Höllinghofen und Else, seine Frau, verkaufen an Franz Smithmann, Hofmeister zu Fröndenberg und Bürger zu Menden, und seine^e Frau Anna eine Jahresrente von 6 Goldgulden aus ihrem Hofe zu Schwitten (Swittenn) im Amt und Gericht Menden gelegen. Der Rückkauf bleibt für alle Jahr mit 60 Goldgulden vorbehalten.

Siegler: der Aussteller und der Mendener Richter Tonies von
Essen.

Zeugen: Johann Horstmann, Johann Fürstenberg, des Ausstellers Sohn, und Otto von Essen, Sekretär und Gerichtsschreiber zu Menden.

Orig., Perg., 2 Siegel, das 1. mit Fürstlichem vollen Wappen, das 2. mit Essenschem Schild (unten ein Fisch, darüber ein Kopf).

Trans-